

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian dan observasi yang peneliti lakukan di Radio PAS FM Pati terhadap program Kajian Kitab targhib Wa Tarhib yang berbebetuk dialog interaktif, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Stategi komunikasi dalam program acara Dialog Interaktif Kajian Kitab Targhib Wa Tarhib di PAS FM Pati melalui perancangan program siaran, proses produksi, proses eksekusi program, serta proses monitoring dan evaluasi program semuanya sangat penting dan diperlukan dalam proses penyusunan program kajian kitab Targhib Wa Tarhib. Melalui proses tersebut, Radio PAS FM Pati dapat diketahui. Karena sejarah yang unik, kelebihan, dan keterbatasan program ini, penting untuk membuat strategi efektif yang dapat mendukung kelancaran program.

Analisis khalayak khususnya survey keanggotaan, penyusunan pesan menggunakan metode AIDDA, penentuan metode menggunakan metode *redundancy*, *canalizing*, edukatif, dan persuasif. Serta pemilihan media komunikasi dengan menggunakan berbagai media untuk mendukung program Kajian Kitab Targhib Wa Tarhib agar lebih dikenal khalayak adalah segala cara agar strategi komunikasi pada pogam kajian kitab Targhib Wa Tarhib di Radio PAS FM Pati dapat diketahui.

2. Adapun faktor pendukung dan penghambat dalam program acara Dialog Interaktif Kajian Kitab Targhib Wa tarhib di Radio PAS FM Pati yaitu program dakwah yang menyesuaikan dengan kebutuhan masyarakat khususnya masyarakat Pati, dan kekurangannya yaitu interaksi antara audien dengan narasumber sangat kurang apabila narasumber berhalangan hadir, dengan kata lain radio PAS FM memutar rekaman terdahlu, saat diputar rekaman maka format siaran tidak bisa dialog interaktif dan pendengar tidak bisa bertanya secara langsung kepada narasumber.

B. Saran-saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka selanjutnya peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak

yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Radio PAS FM Pati

Untuk mengukur keberhasilan siaran dakwah di radio PAS FM Pati, peneliti selanjutnya mengharapkan pihak radio melakukan penelitian penyiaran dengan memikat pendengar untuk diwawancarai atau dengan memberikan kuesioner kepada masyarakat umum yang menyertakan sejumlah pernyataan.

2. Bagi Penyiar

Diharapkan selalu punya motivasi tinggi dalam menyiarkan programnya, sehingga dapat tercipta suasana kegiatan dakwah yang harmonis.

3. Bagi pendengar

Informasikan setiap permasalahan yang muncul di lapangan sehingga dapat dijadikan evaluasi bagi Radio PAS FM Pati.

4. Bagi Pembaca

Diharapkan dapat memiliki gambaran bagaimana strategi komunikasi program acara.

C. Penutup

Alhamdulillah, akhirnya penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan lancar. Penulis sadar betul bahwa hasil skripsi ini jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun menyempurnakan hasil karya sederhana ini. Dan semoga penulisan skripsi ini menjadikan ilmu yang bermanfaat serta menjadi perkembangan keilmuan dakwah.